
平成 30年第 10回教育委員会（臨時会）議事録 

項   目 内 容 記 録 

１．期  日 平成 30年 8月 6日（月）13:00開会 

２．場  所 日野町役場 第 1会議室 

３．開会（閉会） 13:00～14:00 

４．出席委員等氏名 頭本元文、飯田頼昭、生田一女、生田 進 

５．教育長あいさつ  

６．教育長事務報告 ・なし 

７．議事  課 長 

       

 

 

・4議事  

議案第 35号 平成 30年 8月 27日付人事異動等ついて 

 特別支援学校通学送迎車の運転業務 

 議案第 35号 承認 

８．協議  課 長 

 

・平成 31年度に使用する教科用図書の採択について 

 （略） 

９．その他 課 長 

 

      課 長 

      教育長 

 

      頭 本 

      課 長 

 

 

 

       

 

       

 

 

 

 

 

 

 

      頭 本 

 

 

      教育長 

      頭 本 

・いじめ事案についての報告 

 （略） 

・第 2回総合教育会議での協議内容について 

・教育委員会の共同設置について、町長が他町長に話した。引き 

続き協議していく。 

・期限を決めて話し合いをしていくべき。 

・学校のあり方については、9月議会に条例などを提出し、審議 

 会のメンバーを決めて答申を出してもらい、町としての方針を 

 決定。その後、設立に向けての委員会を設置して住民などに説 

明していく。早くても平成 32年度までかかるのではないか。 

 新しくする場合、校歌や校章を作るにも時間がかかる。 

 審議会の答申は来年度中に出してもらうように進めたい。 

・教育委員会の共同設置について 

学校教育では連携事業もしており、委員会を一緒にしたらどう 

かという意見。3町連携会議で委員会共同設置の件もあったの 

で、検討の時期ではないかという質問であった。 

平成 27年教育委員会制度の改革により、首長とのつながりを 

より強固にする流れにあり、教育委員会がひとつで、首長部局 

がそれぞれという体制についてどうなのか、また、学校教育以 

外のことについてどうするのか検討が必要。 

・中学校は将来 3校統合があるかもしれないが、小学校は難しい 

 ので、それぞれの町で身近な問題を解決していかなくてはなら 

ない。 

・将来に向けて引き続き要望していくこととなる。 

・指導主事の適正な人員配置をしてほしい。 



      教育長 

      頭 本 

      教育長 

      頭 本 

 

      課 長 

 

 

      教育長 

      課 長 

・県内教員の人員が不足している。 

・教員希望者が少ない、国が考えるべき。 

・加配や代員が配置されていない学校もある。 

・教科、授業時間が増えているのに、定数は変わらない、無理が 

 ある。専門教員を確保しないと大変。 

・日野町内は夜間の保護者からの電話はあまりないが、他県では 

 留守番電話にしたら電話対応件数が減ったところがあったとい 

 う情報がある。 

・教員採用試験の志願者倍率がかなり低くなってきている。 

・鳥取県は少人数学級編制や加配措置を実施しているが、教員の 

配置ができない状況が次年度もあれば、加配が減となるのでは 

ないかという危惧がある。 

・次回委員会予定 9/4 13:30～ 第 1会議室 

（14:00委員会終了） 

平成 30年 8月 6日 

日野町教育委員会 


